



► “ACUSACIONES SIN SUSTENTO”, INSISTE *EL UNIVERSAL* ANTE REVELACIONES. P. 5



El periódico emitió una nota aclaratoria sobre vínculo con García Luna. **Especial**

EL UNIVERSAL RECLAMA QUE LO ACUSAN “SIN PRUEBAS”

El diario indicó que la declaración de Villarreal no coincide con los hechos

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

El diario *El Universal* asegura que fue acusado “sin pruebas” por Héctor Villarreal Hernández, exsecretario de Finanzas de Coahuila durante el gobierno de Humberto Moreira Valdez, al señalarlo de recibir presuntos sobornos de Genaro García Luna para limpiar su imagen.

El medio de comunicación, a través de una nota aclaratoria, explica que las fechas señaladas por el testigo de la Fiscalía que vertió ante la corte Este de Nueva York no coinciden de cómo pasaron, porque, por ejemplo, aseguró que en 2008 conoció a Genaro García Luna cuando él y Rubén Moreira visitaron el búnker de la Policía Federal y que ahí el exfuncionario les mostró el funcionamiento del *malware* Pegasus —el cual aseguró que no compraron—. Sin embargo, precisa *El Universal*, “una revisión hemerográfica del mismo diario muestra que el búnker se inauguró el 24 de noviembre de 2009”.

Además, detalla que Villarreal Hernández aseguró que en esa visita García Luna les intentó vender el *software* de espionaje, “pero NSO, la empresa que desarrolló Pegasus se creó en 2010 y hasta 2011 lo comercializaron”, es decir, “tres años después de la fecha dada por Villarreal”.

Asimismo, el autollamado Gran Diario de México toma las palabras del exgobernador Moreira Valdez dadas a conocer la noche de ayer a través de un comunicado en donde rechaza haber sido intermediario entre el exsecretario de Seguridad de Felipe Calderón y *El Universal* para acercarlo con su dueño, Juan Francisco Ealy Ortiz, y pudieran pactar el acuerdo de limpiar la imagen de García Luna de las notas que entonces ya lo vinculaban con cárteles de la droga.

“En un comunicado, Moreira aseguró que ‘jamás recorrió el búnker’ que ‘rechacé trabajar con la Secretaría de Seguridad del gobierno de Felipe Calderón’, agregó. ●